



Juni 2022: „Der Mann, der 20 000 Bäume pflanzte“

Das vergangene Jahr 2022 in Herrsching/Ein Rückblick auf die wichtigsten Ereignisse//

Otto Darchinger hat ein viele Hektar großes Baum-Biotop geschaffen. In seinem Wald zwischen Herrsching und Frieding stehen inzwischen über 20 000 Obst-, Nadel- und Laubbäume, die er pflanzte und pflanzen ließ. Im Herbst 2022 kamen noch einmal Hunderte neuer Bäume dazu. Am 27. Juni berichtete herrsching.online über den Baumfreund und zeigte dazu einen Film.

Andere hacken ihre Bäume im Garten um, Otto Darchinger pflanzt und pflanzt, als müsse er gegen alle Baumfrevler ankämpfen. 20 000 Bäume hat der Schreinermeister aus Herrsching in den letzten 45 Jahren in die Erde gesteckt. In seinem Biotop zwischen Herrsching und Frieding stehen Tausende alter Obstbäume, Kulturpflanzen, Nadelhölzer, mächtige, mehrere Meter dicke Eichen und dazwischen seine heimliche Liebe – Maroniebäume.

Fast wie eine Arche Noah für bedrohte Bäume fühlt sich das an, was der 79-jährige Seniorchef der Schreinerei Darchinger auf vielen Hektar in einem halben Jahrhundert geschaffen hat. Auch die Förster finden sein Projekt inzwischen spannend, weil seine Baumwelt Fingerzeige für die Wälder der Zukunft gibt. Die größten Spaßverberber in den Streuobstwiesen sind die ungebetenen Gäste, die in der Erntezeit wie die Saatkrähen über die Bäume herfallen und ihre Körbe füllen. „Ich habe mich auf einen herrlichen Zwetschendatschi gefreut“, sagt Darchinger, aber die Obstdiebe haben alles abgeräumt.

Wenn er aber zwischen Tausenden von jungen Eichen, Tannen, Douglasien wandert, ist der Ärger wieder verflogen. Dann freut ihn jedes Bäumchen, das eine lange Zukunft vor sich hat, geschützt vor gefräßigem Rehwild und bäuerlichen Gülle-Attacken.

Auf die Frage, ob der Herr der Bäume Herrschings erster Grüner war, lacht er nur verschmitzt. Sein Sohn Wolfgang, der tatsächlich für die Grünen im Gemeinderat sitzt, antwortet für ihn: „Mein Vater hat auf jeden Fall die meisten Bäume in der Umgebung von Herrsching gepflanzt.“

Sein riesiges Baumparadies in Frieding ist jetzt sogar noch um einen Hektar größer geworden und wird im Herbst mit Bäumen bepflanzt, die forstwissenschaftlich in die neue, wasserkarge Zeit passen.

Category

1. Gemeinde

Date

10/05/2025

Date Created

30/12/2022